## BASSET GRIFFON VENDEEN

Recientemente, la Federación Cinológica Internacional ha reconocido la subdivisión de esta raza francesa de Basset, en dos variedades diferentes en función del tamaño. Particularmente adecuado para la caza con fusil y con pocos perros, es empleado casi exclusivamente para el conejo y el faisán, aunque se ha mostrado feroz y agresivo contra animales salvajes más grandes que el como el jabalí. Es el más "desgreñado" de todos los Basset franceses y no le gusta mucho vivir en la casa.

El antepasado directo de esta raza es seguramente el Gran Grifón Vandeano que, a través de una serie de selecciones, ha dado origen a estas dos variedades de Basset. Una vez fijadas las características, estos perros obtuvieron de inmediato un notable éxito, hasta el punto de que algunas jaurías se hicieron célebres en toda Francia. La primera selección estaba sobre todo orientada hacia una talla mayor para obtener un perro más grande, más duro e incluso más veloz. Hace solo unos pocos, años, fue fijado un estándar para la variedad más pequeña que, sin embargo es la menos difundida .

Las mayores diferencias entre estas dos variedades no sólo estriban en la altura sino también en la cabeza que, en la variedad pequeña, es más fina y liviana con unas orejas algo distintas. En cambio, se mantiene invariable la característica de la capa con pelo duro, no excesivamente largo y liso, que casi nunca presenta flecos. Existen libreas unicolores leonadas, más o menos intensas y leonado-liebre; bicolores, blanco y anaranjado o blanco y negro o aún, blanco y leonado-liebre y por último, tricolores en las cuales se funden el blanco, el negro, el leonado, en todas las gamas de esfumaciones de este color.

## Variedad grande

Alzada a la cruz. De 38 a 42 cm., con una tolerancia de 1 cm. además para los ejemplares realmente excepcionales. Alzada a la cruz máxima para la hembras: 40 cm.

Cabeza. Trufa negra, abierta, bien desarrollada. Caña nasal poco arqueada. Hocico alargado, cuadrado en el extremo, con gran bigote. Stop marcado. Cráneo convexo y alargado.

Ojos. Oscuros, grandes, que no dejan ver el rojo de los párpados. Pelo por encima de los párpados dirigido hacia adelante pero sin enmascarar al ojo.

Orejas. De nacimiento por debajo de la línea del ojo, blandas, estrechas finas, llegan hasta la punta del hocico, cubiertas de largos pelos. Terminaban en forma ovalado-alargada.

Cuello. Largo y robusto, más grueso hacia los hombros, sin papada.

Cuerpo. Tórax abierto. caído y profundo. Costillas abarriladas. Ijares sólidos, ligeramente arqueados. Flancos poco caídos.

Extremidades posteriores. Muslos musculosos, no demasiado redondeados. Corvejones anchos, no totalmente rectos.

Pies. Grandes y cerrados. Plantas resistentes. Uñas sólidas.

Cola. De nacimiento alto, bastante larga, espigada, se afina en el extremo.

Pelaje. No demasiado largo, liso, duro. Color: unicolor leonado más o menos intenso, o pelo de liebre o blanco-gris; bicolor blanco y anaranjado y gris, blanco con manchas fuego: tricolor blanco, negro y fuego, o blanco, pelo de liebre y fuego o blanco gris y fuego.

Variedad pequeña

Alzada a la cruz. De 34 a 38 cm. Con una tolerancia de 1 cm en menos.

Cabeza. Hocico mucho más corto.

Pies. Terminando en forma ligeramente ovalada.

ALIMENTACION. Las necesidades alimenticias son diferentes en las dos variedades en las cuales se subdividen estos perros de acuerdo al tamaño, en los ejemplares más grandes son de 1.250 - 1.400 Kcal. diarias, y en los pequeños de 950 - 1.220 Kcal. diarias. Este perro está considerado como el más capaz de los Basset no sólo por su excelente olfato sino por la iniciativa que tiene. El Basset más grande, es utilizado en grupos mientras el más pequeño es particularmente adecuado para la caza individual o en pareja. Tanto en un caso como en otro, las necesidades alimenticias, en condiciones de trabajo, se triplican.

CUIDADOS DIARIOS. El Basset Grifón vandeano no está provisto de un pelo donde más que en otros Basset de pelo liso, pueden esconderse parásitos, espinas, ramitas, etc. Como para todos los otros perros de este tipo, es por lo tanto necesario proceder, a la vuelta de la caza, a una atenta y minuciosa inspección del pelaje.